

EL HORIZONTE

LA VERDAD COMO ES 

Asegura Ugo poner en orden a San Pedro

Tener un gobierno ordenado se ha convertido en una prioridades del alcalde de San Pedro, Ugo Ruiz, y así lo presumió hoy en su segundo informe de labores

Por: Ernesto Rodríguez

El Horizonte - Ante un Auditorio San Pedro repleto de ciudadanos, funcionarios y empresarios, el edil enumeró los logros obtenidos en su administración.

Durante la lectura del informe destacó los resultados en cuatro ejes principales de su administración: Seguridad, Finanzas, Orden y combate a la pobreza.

Subrayó la renovación del parque vehicular con la entrega de 177 unidades para Protección Civil, Seguridad Pública, así como la corporación de tránsito.

Además destacó la inauguración del Cuarte de Seguridad de Valle Oriente, también conocido como C2, el cual es uno de los mejores equipados en todo México.

Bajo ese tenor, anunció la implementación de un proyecto de vigilancia para la zona norponiente, el cual contempla la colocación de 100 cámaras de monitoreo.

En materia de finanzas, uno de los mejores resultados obtenidos en la administración fue el aumento de calificación crediticia por parte de la calificadora Fitch Ratings.

Y es que la empresa subió la calificación de AA a AA+, el cual "obedece al desempeño estable y sobresaliente de las finanzas municipales", según destacó en un desplegado.

En materia de orden, Ugo Ruiz resaltó la aprobación de reglamentos de trascendencia, como el de Zonificación y Usos de Suelo de San Pedro, el cual se pone más estricto con los nuevos desarrollos.

Además recordó la publicación del Plan de Desarrollo Urbano San Pedro 2030.

Algunos puntos principales de estos documentos es el límite de altura para los nuevos edificios, la eliminación de variaciones de construcción y el reordenamiento de los comercios.

Subrayó el combate a la irregularidad de los edificios que incumplen la normativa en materia de desarrollo urbano, y puso de ejemplo a la torre Tanarah, la cual hoy enfrenta un proceso de demolición.

En el caso del combate a la pobreza, a través del programa "Un Sólo San Pedro", destacó la transformación de la colonia Santa Elena.

En este sector, el municipio invirtió \$16 millones de pesos y se beneficiaron 63 casas y se atendieron a 350 personas en el desarrollo de sus capacidades individuales y sociales.

Por el lado de la infraestructura de vivienda se eliminaron 38 techos de lamina, se realizaron cuatro pisos firmes, nueve ampliaciones 27 reforzamientos estructurales y se reconstruyó una vivienda.

Otros de los sectores que actualmente están siendo intervenidos es Canteras, Lucio Blanco, Luis Echeverría, Plan de

Ayala, Los Pinos y San Pedro 400, por mencionar algunas de las beneficiadas.

El proyecto total requiere de \$110 millones de pesos, de los cuales ya hay más del 90 por ciento.

Contempla acciones concretas en 14 colonias donde habitan 11,470 personas en pobreza moderada y 343 en pobreza extrema para erradicar sus condiciones de vulnerabilidad.